

In den deutschsprachigen Ländern sehen die Leute alles gelb, denn sie werden mit gelben Sonnenbrillen geboren.

Er sieht alles grün, denn er hat unter der blauen Sonnenbrille noch seine eigene, gelbe Sonnenbrille auf.

Meiner Meinung nach ist die Kultur von Japan nicht grün.

Der Experte war aus dem Land, in dem die Leute mit einer gelben Sonnenbrille geboren werden.

Die gelbe Sonnenbrille war aber Teil des/seines Körpers, so dass er zwei Sonnenbrillen tragen musste.

Alle Sonnenbrillen haben ihre Farben, zum Beispiel werden im Text gelbe und blaue benutzt.

Alles, was sie sehen oder erfahren, ist durch die Gläser ins Gehirn gelangt.